

Messer Sandra (Amt für Schule Jugend Sport)

Von: Anita Sterzenbach-Schurer [rektorat@gss.rv.schule-bw.de]
Gesendet: Dienstag, 28. September 2010 18:12
An: Messer Sandra (Amt für Schule Jugend Sport)
Betreff: Bildungshaus

Hallo Frau Messer,

nachdem wir in der Gesamtlehrerkonferenz und in der ersten Sitzung mit dem Kindergarten das Thema Bildungshaus für 3- bis 10-jährige Kinder ausführlich erörtert haben, sind wir zu folgendem Beschluss gekommen:

Zur Zeit wollen wir auf eine Antragsstellung zur Einrichtung eines Bildungshauses aus folgenden Gründen **verzichten:**

- die bestehende Kooperation zwischen der Grundschule Schmalegg und dem Carlo-Steeb Kindergarten ist aus unserer Sicht intensiv und gut
- die Schüler/innen und die Kinder des Kindergartens werden in ihren jeweiligen Einrichtungen mit den bestehenden Diagnose- und Förderkonzepten altersentsprechend und individuell gefördert und gefordert
- die Raumfrage ist sehr problematisch, vor allem bei den momentan noch vorhandenen Gruppengrößen, sowohl in Kindergarten als auch Schule (18 S in Klasse 1 + 18 Kinder aus dem Kindergarten = 1 Gruppe von 36 Kindern, die entweder in der Schule oder im Kindergarten kooperieren müssten)
- der Zeitrahmen ist zu knapp, um ein ausgereiftes Konzept zu entwickeln
- der Träger des Kindergartens sieht keine Möglichkeit eines Zeitausgleichs für die erforderliche intensivere Kooperation

Bei weiter rückläufigen Schülerzahlen wollen wir das Thema „Bildungshaus“ erneut diskutieren und ggf. einen Antrag auf Einrichtung stellen, sofern dieses Programm auch in den folgenden Jahren ausgewiesen wird.

In Bezug auf die Einrichtung einer Außenklasse habe ich einen ersten Hospitationstermin mit der Haslachmühle für den 19.10.10 vereinbart. Wir wollen dieses Schuljahr die Möglichkeiten einer Außenklasse an der Grundschule Schmalegg gründlich prüfen und ggf. frühestens zum Beginn des Schuljahres 2011/12 damit starten.

Mit freundlichen Grüßen
Anita Sterzenbach-Schurer